

nécessité de les professer hautement et de les défendre contre les opinions adverses. Une foi commune et chère, la puissance des sympathies religieuses, une sorte de fraternité d'armes, contractée par l'habitude de combattre sous la même bannière, les eurent promptement liés de cœur et d'âme, et ils étaient devenus amis avant même d'avoir échangé aucune parole d'amitié. Ils ne tardèrent pas à se demander si cette foi, qu'ils avaient le bonheur de posséder, ne devait pas cimenter leur union par quelque œuvre plus consolante que des controverses nécessaires, mais quelquefois passionnées ou contrisantes pour la piété. Ils comprirent qu'il était bon d'établir une autre espèce d'association exclusivement chrétienne, où la charité seule présidât, et dont l'objet pacifique fut le culte de Notre-Seigneur Jésus-Christ dans la personne de quelques pauvres. Telle fut la pensée ou plutôt l'instinct et le besoin d'association d'où sortit notre première *conférence*. Elle garda cette dernière dénomination, qui est consacrée à Paris dans le quartier